

Sarrigné Plessis Pétanque Club

(Secteur Est-Anjou)



Créé en 1963 au Plessis Grammoire, le club s'appelait alors « Pétanque Plessiaise », et les jeux se situaient proche du centre de la commune. En 2009, les joueurs se virent contraint de trouver un autre site pour pratiquer leur sport. Heureusement, la municipalité voisine, proposa au club un terrain « stade Marcel Lesourd » à Sarrigné. Le club s'appelle désormais Sarrigné-Plessis Pétanque Club. Les locaux ainsi que les jeux ont été aménagés par les licenciés et une grande partie de ces jeux devraient prochainement être couverts par un « boulodrome photovoltaïque » qui permettra aux joueuses et aux joueurs du club de s'entraîner toute l'année.



En 2025, l'effectif du club est de 41 licenciés, dont 9 femmes. Malheureusement, il n'y a plus d'arbitre actuellement dans cet effectif.

Les entrainements se déroulent les lundis et vendredis après-midi et les mercredis à partir de 19h.

Cette saison, Sarrigné-Plessis Pétanque Club participera au Challenge de l'Anjou ainsi qu'à la Coupe du Maine et Loire. Le club engagera 1 équipe en C.D.C. seniors et 3 équipes en C.D.C. vétérans. Le 28 septembre, si le comité l'accepte, le club organisera un plateau en C.D.C. seniors. 3 concours vétérans sont prévus cette saison : le 22 avril en 4 parties, le 9 juillet en 6 parties et le 27 août en 4 parties.

Pour toutes informations, contacter

le Président Philippe Prud'homme

Tel : 06 71 01 11 87

Mail : 2049-sarrigneplessis@ffpjp-cd49.com

